

## 2. Trabant- und 7- IFA-Treffen am Wochenende in Hänchen

# „Kugelporsche“ und „Rennpappe“ noch lange nicht abgeschrieben

Vom 12. bis 14. Mai findet in Hänchen das 2. Trabant- und 7. IFA-Treffen statt. Es lädt ein der Trabant Power Lausitz Club.

(red). Gegründet wurde der Club im Dezember 1997 von vier Trabant-Fans. Mittlerweile gehören ihm 25 Mitglieder an. In absehbarer Zeit soll sich der Club in einen eingetragenen Verein umwandeln.

An erster Stelle im Clubleben steht natürlich das Schrauben und die Erhaltung der alten DDR-Fahrzeuge. Zur Fahrzeugpalette gehören alle Trabant-Typen, wie 500/600er, 601er, 1,1er - wunderschöne Umbauten als Cabrio, Pick up, Tretrabi und Kübel, wovon auch einige schon bei internationalen Treffen premiirt wurden.

Das erste eigene Treffen wurde vom 30 April bis 2. Mai 1999 organisiert. Erstmals ist es gelungen IFA-Club und Krautfahrverein e.V. an einen Tisch zu holen. Ein Programm mit vielen Überraschungen und gegenseitiger Siegerehrung (Tra-



Auch beim Trabi-Treffen in Berlin waren die Mitglieder des Trabant Power Lausitz-Clubs mit dabei. Viele Gäste erwarten sie zum 2. Trabant- und 7- IFA-Treffen in Hänchen.

Foto: privat

bi, IFA, Motorräder) machen das Treffen zu einem vollen Erfolg. Auch die zweite Orientierungsfahrt im September 1999 mit 73 Teilnehmern reiht sich hier ein.

Vom 12. bis 14. Mai nun findet das 2. Trabant- und 7. IFA-Treffen in Hänchen, auf dem Gelände der Kfz-

Werkstatt Hoffmann statt. Am Samstag um 8 Uhr öffnet der große Teilemarkt mit ca. 30 Händlern. Ab 11 Uhr gibt es Köstlichkeiten aus der Gulaschkanone. Für Kinder stehen Hüpfburg, Bastelstraße und Schminkstation bereit.

Gegen 11.30 Uhr fällt der Startschuss für die Aus-

fahrt. Ab 14 Uhr sind für ganze Kerle „P3“ ziehen, Trabi heben, Geschicklichkeitsfahren und einiges mehr angesagt. Um 18 Uhr spielt die Dicothek auf. Die Sieger werden um 20 Uhr geehrt. Das Treffen klingt am Sonntag ab 9 Uhr mit einem musikalischen Frühchoppen aus.